

# Sportartenübergreifende Sandspiele

**Beachtennis/Beachvolleyball** Wie der TV Oeffingen einen heißen Tag nutzt: „Karibik Open“ mit 18 ganz unterschiedlichen Teams.

Selten kommen so viele Sportler verschiedener Ausrichtung zusammen wie am Samstag bei den „Karibik Open“ in Oeffingen. Handballer waren da wie Matthias Heineke oder Marco Kolotuschkin. Fußballer wie Haris Krak oder Patrick Gürzing. Basketballerinnen wie Sara Oszfolk oder Panajota Apoultsi. Auch Volleyballer oder Tischtennispieler. Und natürlich Tennisspieler. Die Besten von ihnen waren ein wenig im Vorteil bei dieser gut besuchten Erstlingsveranstaltung auf der Oeffinger Beachanlage. Das Freizeitturnier, von der Tennis- und der Fußballabteilung des TVOe ausgerichtet, forderte die insgesamt 18 Teams in den Sportarten Beachvolleyball und Beachtennis. Letzteres fiel den Tennisspielern am leichtesten.

So gewannen nach einem heißen Tag spät abends Dennis Gensmantel, Torsten Spille, Alexander Weier und Maximilian Hamm vom Gastgeber TV Oeffingen das Finale. Der zweite Platz blieb Ina Stoller und Lisa-Marie Bürkle vom TEV Fellbach mit Philipp Ferner und dem deutschen Beachtennis-Meister Nils Muschiol. *ren*



*Fachfremder Ballsportler: Marco Kolotuschkin (mit Jennifer Strifler)*